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Résumé :

Afin de mieux cerner les mutations de la filiere laiteries en Algérie, nous avons effectué
notre ¢tude dans la wilaya de Sétif ; premiere a I’échelle nationale en termes de production et
de collecte du lait cru. Notre objectif a travers cette étude est d’en tirer les contraintes qui

entravent le bon fonctionnement des acteurs au sein de la wilaya

En effet, le manque flagrant des ressources fourrageres, les grandes lacunes existantes
entre les structures d’encadrement et les acteurs les plus concernés (éleveurs et collecteurs)
constituent les principales contraintes de la filiere laitiere dans la wilaya de Sétif.

Mots clés : Filicre laitiere, Sétif, contraintes, ressources fourrageres, éleveur, collecteurs,
structures d’encadrement.

Summary:

To better understand the mutations of the dairy sector in Algeria, we conducted our
study in the province of Sétif; first nationally in terms of production and collection of raw milk.
Our aim through this study is to draw the constraints that hinder the proper functioning of the
actors in the province.

Indeed, the clear lack of forage resources, large gaps between management structures and the
most relevant stakeholders (breeders and collectors) are the main constraints of the dairy sector

in the province of Sétif.

Key Word: Dairy sector, Sétif, contraints, forage ressources, breeders, collectors, management
structures
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